

Hennef, 20-24. Juni 2012

Deutsch-polnische Jugendbegegnung in Hennef

Die Städtepartnerschaft zwischen Hennef und der polnischen Stadt Nowy Dwór Gdański hat eine ihrer intensivsten Daseinsformen in der alljährlichen Begegnung deutscher und polnischer Jugendlicher im Rahmen des internationalen Fußballturniers des Stadt-Sport-Verbandes Hennef.

In diesem Jahr lag die Ausrichtung in den Händen des SV Allner Bödingen.



Das Thema des diesjährigen Treffens war die Festigung und Vertiefung der deutsch-polnischen Freundschaft und die Einpflanzung dieses Gedankens in die Herzen der Jugendlichen. So waren 29 Jugendliche aus Nowy Dwor mit ihren Betreuern der Einladung des StadtSportVerbandes nach Hennef gefolgt.

Das 5tägige Programm begann am Mittwochnachmittag, dem 19.06. mit integrativen Kennen lern- und Sprachspielen. Die erste Anwendung konnte in einem gemeinsamen Training auf dem Fußballplatz in Lauthausen erprobt werden.

Am Donnerstagvormittag führten deutsche Jugendliche die polnischen Gäste in kleinen Gruppen im Rahmen eine Rallye durch die Stadt. Nachmittags trafen sich alle in der Kletterhalle, um kooperativ und integrativ gemeinsam die Herausforderungen an der Kletterwand in der HTV-Halle zu meistern.

Der Freitag war dem Kennen Lernen der Hennefer Umgebung vorbehalten. Der geführte Gang durch Stadt Blankenberg vermittelte die geschichtlichen Hintergründe der Region, während der Besuch in der Tropfsteinhöhle Wiehl vor allem geologischen und erdgeschichtlichen Themen Raum gab.



Am Samstag fand gantztägig das internationale Fußballturnier statt, bei dem die polnischen Mannschaften jeweils den dritten Platz belegten. Der Tag endete mit einem Freundschaftsfest auf der Sportanlage des SV Allner-Bödingen.

Nach dem gemeinsamen Gottesdienst in der Kirche in Uckerath und dem anschließenden Mittagessen in der Mensa der Gesamtschule wurde in einem Abschlussgespräch von allen bestätigt, dass das diesjährige Treffen wieder sehr erfolgreich war im Sinne der Vertiefung der deutsch-polnischen Jugendfreundschaft.



Als besondere Sommerattraktion war diesmal ein Jugendzeltlager auf dem Zeltplatz an der Sieg in Lauthausen geplant gewesen. In der zweiten Nacht machte ein wolkenbruchartiges Unwetter diesem Abenteuer ein nasses Ende. Ein schnell organisierter Umzug in eine Turnhalle sicherte eine trockene und warme Übernachtung in den weiteren Nächten.

Günter Kretschmann
Präsident SSV Hennef e.V.